



**ASSOCIATION LOI 1901
RECONNUE D'INTÉRÊT
GÉNÉRAL**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Le Président de l'association

ISTRES, le 02 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OREMIS rend hommage à Caroline GRANDJEAN, victime de harcèlement, et appelle à une réponse nationale immédiate

L'association OREMIS exprime son immense tristesse et sa profonde émotion après le décès tragique de Caroline G., directrice d'école dans le Cantal, qui s'est donné la mort le jour même de la rentrée scolaire, à l'âge de 42 ans.

Caroline exerçait sa mission avec engagement, au service de l'École de la République. Depuis plusieurs mois, elle subissait des actes de harcèlement homophobe répétés, sous forme de lettres anonymes et d'inscriptions menaçantes. En dépit de ses démarches, de ses plaintes et de son courage, elle n'a pas été protégée. Elle est morte seule, alors qu'elle n'aurait jamais dû l'être.

Son départ bouleverse la communauté éducative tout entière. Ce drame n'est pas un accident isolé. Il révèle, une fois encore, les failles de notre société face à la haine et à l'isolement. Il montre ce que le harcèlement peut provoquer lorsqu'il s'installe dans le silence et l'indifférence.

Caroline GRANDJEAN ne portait pas seulement la responsabilité d'une école ; elle portait aussi, avec force et dignité, celle d'être elle-même dans un environnement où cela semble encore trop difficile. Elle était une femme, une professionnelle de l'éducation, une citoyenne engagée. Elle méritait d'être écoutée, protégée et soutenue.

Aujourd'hui, nos pensées vont à sa famille, à ses proches, à ses collègues et à ses élèves. Nous partageons leur douleur et leur sidération. À travers ce drame, c'est une partie de notre école qui vacille. C'est notre conscience collective qui doit s'éveiller.

L'équipe d'OREMIS renouvelle son engagement pour une école inclusive, sûre et bienveillante, pour tous et pour toutes. Nous poursuivrons nos actions avec encore plus de détermination afin que chacun, quelle que soit son identité, son orientation ou sa fonction, puisse exercer son rôle dans le respect, la dignité et la sécurité.

Contacts presse :

Louis DURUT

louis.durut@oremis.fr
